

Die Maxis beim Oberbürgermeister

Geschrieben von: Caro und Chrisitne

Montag, den 06. Februar 2023 um 13:39 Uhr

Beim Besuch unseres OB Dieter Henle beim Ostwürttemberg Dance Cup, hat er ein kleines Manko gefunden und sogleich reagiert: "Als einziges Team hatten sie [die Jazz Tanz Gruppe Maxis] kein Maskottchen. Hier war eine schnelle Reaktion gefordert und während meines Grußwortes versprach ich Unterstützung: „Die Kinder erhalten ein Maskottchen von mir, daran soll es nicht scheitern!". " Das Maskottche haben sich die Kinder persönlich kurz vor Weihnachten im Rathaus abgeholt.

Die Maxis beim Oberbürgermeister

Geschrieben von: Caro und Chrisitne
Montag, den 06. Februar 2023 um 13:39 Uhr



Die Maxis beim Oberbürgermeister

Geschrieben von: Caro und Christne

Montag, den 06. Februar 2023 um 13:39 Uhr

Vielen Dank an Oberbürgermeister Dieter Henle.